



Innerhalb des Kirchenjahres lernen die Kinder die christlichen Feste kennen und feiern sie mit uns. Wir gestalten Kindergartengottesdienste und beteiligen uns an Familiengottesdiensten der Gemeinde.

Religionspädagogik fließt täglich in unsere Arbeit ein. Freundschaft, Vertrauen, Rücksicht und Verzeihen treten im Zusammenleben stetig auf. Die Kinder erfahren Rituale. Zudem vermitteln wir auch Werte, Normen, Traditionen und Strukturen des Alltages.

Wir haben für jede Gruppe eine Bibel angeschafft. Diese liegt zwischen den Bilderbüchern, die sich die Kinder in der Bücherei ausgeliehen haben. Wir wollen immer wieder daraus vorlesen.

Wir beten mit den Kindern. Wir danken Gott täglich vor dem Mittagessen für seine Gaben.

Einmal im Monat feiern wir einen Wortgottesdienst in der Kirche.

Wir wünschen uns ausdrücklich die Teilnahme und das Mitwirken der Eltern oder Großeltern.